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第 2241回例会　　2023 年 3月13日（月）　曇り一時雨

皆様こんばんは。今日は寒川神社参
集殿の開殿50周年式典に石腰会長
が出席されていますので、私が代理で
お話をさせていただきます。今の話題
は侍ジャパン一色のような感じです。
1次ラウンドBプール全勝で準々決勝
へコマを進めて日本中が大いに盛り
上がっています。野球を見ない方までが応援している状
況になっています。さて、参集殿さんが開殿50周年とい
うことですが、寒川ロータリークラブも創立50周年の式
典迄2か月余りになりました。また50年繋がりでは入澤
会員ご夫婦と磯川会員ご夫婦が金婚式を迎えられ、4月
の例会で金婚式のお祝いの会を開催する予定です(入澤
会員ご夫婦は正確にはご結婚52年目だそうです)。さら
には磯川さんの倉見幼稚園さんも創立50周年、若菜さん
のわかな造園土木さんも創立50周年の年だそうです。め
でたい事続きで誠におめでとうございます。ところで、私
はロータリークラブから寒川町観光協会に出向しており、
先日10日に役員研修に参加してまいりましたのでそのお
話をさせていただきます。皆様ご存知の昨年のNHK大河
ドラマ｢鎌倉殿の13人｣で中村獅童さんが演じた梶原景
時公により、多くの観光客が来町され盛り上がりを見せ
ております。梶原公については日本各地に史跡や伝承が

残り観光誘客を進めています。そこで梶原景時公の終焉
の地を訪れ、瀬名梶原会と交流をして地元での取り組み
に触れ、梶原公の最後に想いを馳せるとともに理解を深
める目的で梶原景時公の無念の周辺を巡ろうということ
から研修に行って参りました。景時公は頼朝の死後に鎌
倉幕府から追放され、寒川町一之宮から精鋭数十人で西
国の京都方面を目指したのですが、駿河の国富士川清美
が関付近で待ち伏せに会い入江一族や吉川小次郎らにか
なりの人数が打ち取られ、これ以上戦えないと判断し、景
時親子3人は山に逃げ込んだそうです。山の途中に景時
公がのどを潤し髪の乱れを直したと言い伝えがある湧水
があり、鬢水(びんすい)というそうです。自害をした山も
いずれ名が梶原山となり、また瀬名梶原会の方たちの尽
力により歴史が受け継がれ、梶原山公園･梶原堂など維
持管理されております。またNHK大河ドラマ｢どうする家
康｣で今後の観光の活用を進める為、家康公が祀られて
いる久能山東照宮へも行ってまいりました。久能山東照
宮へは階段で登ってくる方法と日本平からロープウエイで
久能山へ行く方法があります。今回はロープウエイを利用
して久能山東照宮に行き正式参拝をして参りました。久
能山東照宮の神職の皆様は久能山下から1159段の階段
を毎日上って出勤するそうです。昔の人は｢いちいちごくろ
うさん｣と洒落を言いながら登ったのだとか。参考として、
久能山東照宮のご祭神は徳川家康公と豊臣秀吉、織田信
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例会変更

寒河江RC

大和中、大和田園、綾瀬、各RC

なし

～紀元祭･祈年祭･天長祭参列に対するお礼状
●国際ソロプチミスト寒川
～｢叙情歌を皆さんで口ずさんでみませんか｣開催案内
   ｛4/5( 水 )9:00 ～10:00 チャリティ　10:00 ～11:30
    叙情歌　於 : 参集殿 4F　チケット代 : 前売り1,000
    円 当日1,200 円｝
●ガバナー補佐　當間安弘様、茅ヶ崎中央 RC
～第 4グループ IM出席に対するお礼状

●ガバナー事務所
～3月のロータリーレート｛1ドル＝136円｝（2月:130円）
～ RI 会長杯ワールドゴルフ大会開催案内｛〇5/5( 金･ 
    祝 ) ～16( 火 ) の都合の良い日 , 希望のゴルフコース
    でプレーする　〇ポリオに最低 50ドル寄付する　〇｢
    シンボリック･ティーオフ｣にログインが必要｝
●寒川町
～第 73 回観桜駅伝競走大会協賛のお願い｛4/16(日 )
    8:00 ～開会式　9:00スタート　11:00 閉会式｝
●寒川神社

委員会報告・地区および地域出向者報告

〇RI日本事務局｢財団室 NEWS｣ 2023 年 3月号

茂内クラブ管理運営委員

長です。家康公は生前、家臣に対し自分の死後は｢遺体は
久能山に葬り、江戸の増上寺で葬儀を行い、三河国(今の
愛知県岡崎)の大樹寺に位牌を収め、一周忌が過ぎた後
下野(しもつけ：現在の栃木県)の日光山に小堂(実際に
は立派な日光東照宮)を建てて勧請(かんじょう：離れた
場所にいる神や仏に対して、こちらへ来てくれるように祈
り願うこと)せよ。関八州の鎮守になろう｣との遺言を残
されたことによって現在があるそうです。今回の研修で
いろいろと歴史に触れられたと思います。観光事業の参
考にしていくそうであります。本日の例会は村松エレクト
のPETS報告です。創立50周年を控えておりますが、次年
度体制もいよいよスタートとなります。それでは本日の例
会よろしくお願いします。

同好会報告

2241回スマイルボックス

合計33,000円

なし

◎石腰会長･小澤幹事
先日は IMへご出席いただいた方々、ありがとうござい
ました。本日はいよいよ次年度体制に向けての PETS 報
告です。村松会長エレクト、よろしくお願いいたします。
◎椎谷会員
中村靖会員、入会おめでとうございます。初の同県人
が入っていただき心強いです。ロータリー活動を楽しん
でください。
◎小澤幹事
誕生祝、ありがとうございます。何と63 歳になりまし
た。今後ともロータリーにゴルフにとよろしくお願いい
たします。
◎菊地会員
本日誕生祝をいただき、ありがとうございます。
◎青木、秋本、石塚、石丸、磯川、井上 (晋 )、井上
( 稔 )、内野、金子、茂内、清水、下里、鈴木 ( 郁 )、
高波、中野、中村 ( 光 )、眞原、三澤、三留、村松、
森嶋、山本 ( 和 )、若菜、各会員

PETS( 会長エレクト研修セミナー ) 報告
村松会長エレクト　
3月11日 (土 )、藤沢商工会館での会長エレクトセミナー
に出席してまいりました。10 時からの全体会で次年度
ガバナー田島敏久さんから次年度の RI 会長テーマにつ
いてお話がありました。次年度田島ガバナーも産婦人
科のお医者さんですが、次年度 RI 会長スコットランド
のゴードン R.マッキナリーさんも歯医者さんです。奥
様は歌手だそうで、いつかその歌声をご披露いただけ
るかもしれません。次年度 RI 会長テーマは｢世界に希
望を生み出そう｣です。これには｢再生｣とか｢希望を取
り戻して活動を活発化する｣という意味が込められてい
るそうです。そのあと、田島次年度ガバナーの紹介と
地区ビジョン･目標の説明がありました。1.RI 会長の戦
略協調事項の推進　2. 会員増強･維持、新クラブ拡大 
①奉仕活動は積極的に地区補助金を利用、さらにグ

小澤幹事幹事報告

その他受理

回 覧

週報受理

誕生祝　3月生まれ
小澤幹事、菊地会員

中村靖新会員入会式　
スポンサー：金子会員･山本和好会員



ローバル補助金の利用も考え、クラブ目標 5 ～7％台
の会員増強 ②～20％の女性会員の増強（2780 地区
の女性会員の比率は11.63％で日本ではトップ）3.青少
年育成 ①インターアクト支援 ②ローターアクトクラブ支援
③青少年交換事業の理解と応援　4. ロータリー財団へ
の寄付目標 ①地区年次寄付 50万ドル ②寄付ゼロクラ
ブゼロ ③恒久基金 7 万ドル増･年次寄付 200ドル /人･
恒久基金1,000ドル以上 /クラブ　5. 米山奨学会寄付
目標 5千万円 (2 万円 /人･普通寄付＋特別寄付 )　6. ポ
リオ根絶の推進 ポリオデー10/24 は AG の指導により
各クラブで実施 ポリオ寄付目標10万ドル (40ドル/人 ) 
7.｢1クラブ 1プロジェクト｣の継続と奉仕プロジェクト支
援　8.各グループAG指導による IM実施　9.クラブ戦
略ビジョン策定の推進　とのことです。また、地区予
算案の承認を求められました。地区カレンダーで現在決
まっている当クラブ関連事業としては、〇ガバナー公式
訪問前ガバナー補佐訪問：8/28、〇ガバナー公式訪問：
9/11、〇地区大会：11/25( 土 )-26(日 ) 於：相模女子大
学グリーンホール、〇第 4グループ IM：3/2( 土 ) 於：寒
川神社参集殿、〇5/25( 土 )-29( 水 )：シンガポール国際
大会、となっています。その後、基調講演として小沢一
彦元 RI 理事から｢ロータリーはクラブが基本｣というお話
がありました。86歳とのことですがとても話が上手で、
また機会があったらぜひ話を聞いてみたいと思いまし
た。昼食をはさんで分科会となり、第1セッション｢クラ
ブ会長の役割と責務について｣を行いました。私のグルー
プでは会長2回目、3回目という方がいて、寒川は恵ま
れているんだと感じました。その後、第 2セッションは
｢役に立つロータリークラブにするには｣、全体会、懇親
会、と丸一日のプログラムでした。PETSが終わるとい
よいよ次年度が動き出します。皆様のご協力をどうぞよ
ろしくお願いいたします。

次年度 RI 会長
ゴードン R.マッキナリー氏

次年度 RI 会長テーマロゴ


